

GENTE DETRÁS DEL DINERO



POR MAURICIO FLORES

mauricio.flores@razon.com.mx / @mfloresarellano

Totalplay, canje de deuda y listado en Singapur.

Como parte de la reestructuración de las empresas clave de Grupo Salinas, la noche del martes se dio a conocer el canje de notas de deuda por 870 millones de dólares lanzado por Totalplay –la compañía de telecomunicaciones que encabeza Eduardo Kuri– para aplazar el vencimiento de 600 millones de dólares programado para 2028 y llevarlo al 2032, ofreciendo a los inversionistas una mejor tasa de rendimiento (que pasará de 6% anual a 11.125%) a cambio de que también suscriban otros 270 millones de dólares adicionales en efectivo.

Dadas las perspectivas positivas de la compañía avalado por las calificadoras Fitch y Moodys los tenedores de más del 50% de las notas existentes –Cerberus Capital Management, L.P., Aviva Investors Global Services, LTD (UK) y Amundi Asset Management U.S. Inc., entre otros– firmaron acuerdos de apoyo a la transacción y se comprometieron suscribir su respectiva participación proporcional en los nuevos bonos conforme lo establecido en la oferta de intercambio.

Y cómo en el mundo hay muchas alternativas de financiamiento, las nuevas notas de la firma fundada por Ricardo Salinas estarán listadas en el mercado de valores de Singapur.

Tengan pa' que aprendan.